

Cabaret Chanson Française

La scène agnelaise accueille des chanteurs depuis 1993

Si les spectacles nécessitent pour les organiser de nombreux bénévoles, c'est à Yves Durand que nous devons ce projet dont l'un des objectifs était de promouvoir la chanson française à texte.

Deux chanteurs de la région, Jacques Lebouteiller le poète et Jean-Marie Vivier le plus canadien des chanteurs français, nous ont apporté rapidement leur soutien. Sans oublier Alain Leprest, Véronique Pestel ... Ils ont ravi le public dès les premières années.